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錫安教會 2020年 7月 19日分享

第一章：2012榮耀盼望信息 vol. 545圓解香港亂象──神之視點看棋局（23）
問題一：日華牧師，剛才提及頗為嶄新的一點，就是在您預計之中，香港要半個城被滅，才有解救。

當到達這個地步，我們會不斷聽到一些不好的消息、市面風聲和走向。其實，正應驗《詩

篇‧91篇》所記載：「雖有千人仆倒在你旁邊，萬人仆倒在你右邊，這災卻不得臨近你。」

當弟兄姊妹聽到這些風聲，不斷傳來的消息，在這禍患的日子裡，我們的心態應該如何自

處？

影片：時事追擊：新冠病毒出現變種爆發傳播速度更快的疫情

7月 6日，來自 32個國家的 239名專家，向世界衞生組織（WHO）發了一封公開信，

沒錯！當中出現了共同信息 239！

專家們稱：新冠病毒可以像氣溶膠一樣在空氣傳播，

並且，可能會在空氣中滯留數小時，比飛沫還小的微顆粒、更具傳染性，

並且已經出現變種，即使保持了社交距離，仍可能會受到感染。

而這項新發現，與世衞長期堅持的觀點相悖。

之前，世衞一直表示，新冠病毒主要是通過呼吸道飛沫，在人與人之間傳播，

例如：新冠患者咳嗽或打噴嚏時，其飛沫會依附在物體表面。

事件，進一步吻合 4個月前，即 2020年 3月 17日「新冠肺炎座談會」裡，

日華牧師早已前瞻性預告，接下來，新冠病毒將會出現變種、傳播得更快，

令感染及確診人數大增，繼而令各國政府更理直氣壯，有藉口延長限制令或是重啟封城措施。

另一方面，研究專家認為，無論是經由打噴嚏產生的飛沫，抑或微小的呼吸飛沫，

都可以在空氣中漂浮數米，且長時間在空氣中飄浮，
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再被人體吸入後受感染，因此，在密不透風的房間或公共交通工具內，

人與人之間 1.8米的距離根本就不足夠。

有份撰寫公開信的澳洲氣膠物理學家莫羅斯卡（Lidia Morawska）強調，

對此發現有百分之百的把握，因此，科學家們敦促世衞盡快修改防疫建議。

此外，由全球科學家組成的研究團隊，也證實了一種新的、

傳染性更強的新冠病毒毒株，命名為 G614，
其傳播速度，比之前的 D614快 3至 9倍。

研究團隊稱：雖然新病毒致病性較低，

但是，亦可能會導致當前，各國正努力根據早期毒株研發的候選疫苗失效。

新聞片段：

And new studies suggest Covid-19 can spread through the air like an aerosol and has mutated to become
even more infectious.
新研究顯示新冠病毒可以，像氣溶膠一樣透過空氣傳播，病毒已發生變異，傳染力更強，

Although the mutation is not more severe than the original, it could mean the ongoing vaccine development
has to go back to square one.
即使突變病毒不比原始病毒更危險，但疫苗研發進展恐被打回原形。

Some new information about Covid-19 suggests it could be harder to stop than previously thought.
新消息指新冠病毒可能比預期更難對付，

First is that airborne transmission of the coronavirus is possible.
首先，新冠病毒有可能透過空氣傳播，

According to New York Times, some 239 experts from 32 countries sent an open letter to the World Health
Organization, saying the tiny particles smaller than droplets may linger in the air for hours infecting people
even in socially-distant settings.
據《紐約時報》報道，來自 32個國家的 239名專家，向世界衛生組織發了一封公開信，稱比飛沫還

小的微顆粒，會在空氣中懸浮數小時，即使保持了社交距離，仍可能會受感染。

That's contrary to what the WHO has long insisted that the primary mode of transmission is large
respiratory droplets that fall quickly to the ground.
這與世衞長期堅持的觀點相悖，世衞一直表示新冠病毒，主要通過較大的飛沫顆粒傳播，而大的飛

沫會迅速沉降到地面。

Even in its latest update in June, the agency said airborne transmission is only possible in particular
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circumstances like during medical procedures that produce aerosols.
其 6月份最新報告仍顯示，空氣傳播只會在特定環境發生，例如在醫療程序下產生氣溶膠時，

With the finding, the scientists urge the agency to revise its recommendations.
科學家促請世衛修改防疫建議。

Other studies have found that the virus has mutated making it more infectious than before.
有研究發現，病毒已發生突變，變得更具傳染性，

According to Reuters, the WHO has analyzed the genetic sequences of some 60,000 samples of the
coronavirus.
路透社報道，世衛已分析了約 6萬份病毒樣本的基因序列，

30% of which had mutated but were no more severe.
其中 30%已發生突變，但不會加重病情。

This is in line with a previous study published in the journal Cell, in which a team of global
scientists confirmed a new strain of the coronavirus named G614 which spreads three to nine times faster
than the previous D614.
這與早前刊於《細胞》雜誌的研究一致，研究指全球科學家組成的團隊，證實了一種新的新冠病毒

毒株，命名為 G614，傳播速度比之前的 D614快 3至 9倍。

It added the new strain has almost completely taken over in Europe and the United States.
新病毒幾乎已蔓延到整個歐洲和美國，

The findings, the scientists say, suggest that the new version may be less pathogenic, but could make the
vaccine candidates ineffective as they’ve been developed based on the previous strain, which originated
from Wuhan, China.
研究團隊指雖然新病毒致病性較低，但亦可導致根據中國武漢毒株研發的疫苗失效。

世衞承認，有證據顯示，人工釋放的新冠病毒，可以在空氣中存活至少 3小時。

因此，存在封閉或擁擠空間內空氣傳播病毒的可能性。

但有關空氣播毒的問題，仍有待仔細研究，

並建議，無論結果如何，公眾亦應該採取全面預防措施，

保持社交距離、在適當場合戴口罩、勤洗手等等。

只是，隨著越來越多國家逐漸解封，部分國家出現第二波疫情，

導致病毒通過空氣傳染的問題，越來越引起衞生當局的重視。

無庸置疑，這場疫症已為全球人口的生活，帶來極大衝擊及深遠影響。
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新聞片段：

The pandemic has been described, so often as an invisible enemy.
這場全球大流行疫情經常被形容為「看不見的敵人」，

The problem is, it isn't completely invisible, because we see its effects everywhere.
問題是，它並非完全是隱形的，因為我們在哪裡都看到了它的影響。

Every time you turn on the news, everything on your Twitter feed people with face masks socially
distanced.
你每次打開新聞、瀏覽 Twitter，人們戴著口罩，保持著社交距離，

nothing about life is normal.
一切都不在正常狀態。

The coronavirus pandemic has taken over the world and it's not just the virus itself that poses a threat.
冠狀病毒大流行已經接管了整個世界，而且帶來威脅的不僅是病毒本身，

Our brains and our bodies don't really know what to do with this ongoing strain.
我們的大腦和身體，不知道如何應對這場持續的消耗。

That really just outdoes anything any of us have been exposed to.
它比我們曾經面對過的任何事都更嚴重，

So, how is our brain processing the pandemic?
我們的大腦如何處理這些疫情信息？

In part, we're processing things very well and we're adapting and people are coming up with all sorts of
creative solutions to the many challenges of daily life.
一方面，我們處理得很好，我們在適應，人們想出各種創意來應對日常的挑戰，

And in part we're just running really scared.
另一方面，我們實在是害怕。

We're looking over a cliff that we cannot see the bottom of.
我們面對著一個看不見底的懸崖，

The uncertainty surrounding job losses, the economy.
失業、經濟帶來的不確定性。
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Isolation and the fear of getting the virus all lead to stress.
隔離，還有害怕得病的擔憂，全都能帶來壓力，

You end up with your blood pressure higher than normal.
你的血壓就是會比正常高，

It's much more difficult to process cognitively even.
從認知上去消化它，甚至要更難。

and you find yourself distracted and worried and preoccupied.
你會發現自己注意力分散，擔心和一直想著某件事。

So, all of these reactions are existing simultaneously in your body and in your mind and you are trying to
figure out how to sort this all out.
於是所有這些反應，同時在你的身體和腦子裡存在，你試圖弄清楚如何理解這一切。

What does social isolation do to our brains?
社交隔離會對我們的大腦產生什麼作用？

We need people, we need human contact.
我們需要人、需要人際接觸，

And in a world where we don't have that, there is a risk for a number of disorders to become exacerbated.
在一個沒有這些的世界裡，會有風險，一些精神狀況可能會惡化。

Mood disorders, anxiety, depression and worry are all a function of prolonged social isolation.
情緒不穩、焦慮、抑鬱、擔憂，全都是長時間社交隔離可能造成的狀況。

What do past pandemics show?
那些全球大流行疫情的結局都是怎樣的？

The pandemic of 1918，I mean, eventually people started hugging again and holding railings and shaking
hands.
1918年的大流行疫情過後，人們終於重新開始擁抱，重新開始扶欄桿、開始握手。

Our memory for this will fade as the risks fade.
我們對此的記憶會隨著風險的過去而消散。

7月 13日，世衞表示，全球單日新增超過 23萬人確診，
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是疫情以來最多的一日，形容是一個令人傷感的紀錄。

根據美國約翰斯霍普金斯大學統計，7月 13日，

全球新冠肺炎確診人數已累計突破 1,300萬，死亡人數逾 57萬。

世衞總幹事譚德塞警告，如果各國不遵守嚴格防疫措施，

那麼，全球大流行的新冠肺炎疫情，只會越來越差。

歐洲及澳洲方面：

7月 5日，西班牙疫情稍為紓緩之際，

西北部加利西亞自治區爆發大規模疫情，事件均與數間酒吧有關，

加利西亞現時 258宗確診中，有 117宗發生在盧戈。

當地政府表示，7月 5日至 10日，

有 7萬居民的盧戈北部馬里納鎮（La Marina）禁止進出，

只有工作或特殊獲批理由獲得豁免，民眾只能在鎮內活動，

酒吧與餐廳客人數目要減半，無論在室外、海灘，或是游泳池，民眾都需要戴口罩。

此外，早前 7月 4日，

西班牙東北部加泰羅尼亞自治區的塞格里亞縣（del Segria）亦爆發疫情被封鎖，

約有 20萬居民受影響。

7月 15日，西班牙旅遊勝地馬略卡島，自從再次開放旅遊之後，

有大批年輕外國遊客不遵守防疫規定，

在公共場合沒有佩戴口罩，也沒有保持社交距離，

入夜後，聚集在街上醉酒狂歡，甚至跳上汽車上。

當地官員強調，不能容忍上述情況及不文明的遊客，

不想因為少數人的輕率，把所有人置於染病風險中，
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故此，宣佈暫時關閉當地三條著名的遊客街道。

7月 6日，澳洲疫情反彈，過去兩周，維多利亞州首府墨爾本已出現數百宗新確診，

這一天，更出現 127宗新症，為該州單日錄得最多確診，

當中逾 95%是本土感染，不同於以往主要是輸入個案。

維多利亞州與新南威爾士兩大州州長，與澳洲總理莫里森商討後，

決定從 7月 7日午夜 11時 59分起，封鎖兩州之間的邊界，以阻止疫情擴散。

這是澳洲爆發疫情以來首次，也是 100年來首次，對上一次，是 1919年爆發西班牙流感，

沒錯！這是澳洲 100年來，首次封鎖兩州之間的邊界，

而「封鎖邊界」，也意味著維多利亞州 660萬人口將被「隔離」。

兩州居民進出對方邊境須申請准許證，

而且，從首府墨爾本及維多利亞州進入新南威爾士州的人士，

須自我隔離 14天，否則會被重罰。

此外，墨爾本約有 53宗確診來自公共房屋，

該市九座房屋約 3,000名居民被勒令禁足 5天，若有更多確診，禁令將會延長。

新聞片段：

A crisis on our border with Victoria.
維多利亞州與我州邊境的危機，

A renewed surge in coronavirus cases has left officials with no other choice but to seal off the Victorian
state from the rest of the nation.
新一輪激增的新冠病毒個案使政府別無選擇，唯有封鎖維多利亞州邊境，與全國其他地區隔離。
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From midnight on Tuesday, a contingent of police and army personnel would line a crossing with New
South Wales with hardly anyone allowed in or out.
從周二午夜開始，一支由警察和軍隊組成的隊伍，將封鎖新南威爾士州的邊境，幾乎沒有人被允許

進出。

What is happening in Victoria is very different, which is why we’d have to take this necessary step.
維多利亞州的疫情非常不尋常，故此我們採取這種必要的措施。

This isn’t a decision we take lightly.
這不是輕率的決定，

But during the pandemic, I have always said New South Wales will have a “no-regrets” policy.
而是在病毒大流行期間，我一直說，新南威爾士州將實行「無悔政策」。

Let’s bring in Chris Reason now.
現在請克里斯‧雷恩報道。

Good afternoon, Chris.
下午好，克里斯，

A stunning development today with the premiers agreeing to a border closure between New South Wales
and Victoria.
這是驚人的發展，兩位州長同意關閉新南威爾士和維多利亞州之間的邊境。

Not since 1919, 101 years ago we’d seen that border close.
自 1919年，101年前以來，兩州首次封關，

but the premier today, Gladys Berejiklian, saying the situation in Victoria so dire there is no other option
but to do that.
但今天州長貝爾吉格利安表示，維多利亞州的處境十分迫切，已經別無他法。

We saw stunning figures again out of Victoria overnight 128 new corona cases and that’s a record leap the
greatest jump since March 28.
我們再次看到維多利亞州出現驚人的數據，一夜之間 128宗新增個案，創紀錄的新增數字，是自 3
月 28日以來最大的升幅。

On the back of those figures the chief health officer here, Dr. Kerry Chant, rang the premier this morning at
8:05am and said it is time to shut that border down.
在這些數據的支持下，首席衛生官尚特醫生於今早 8:05致電州長，並告知是時候關閉邊境。
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A stunning embarrassment perhaps for the premier, though.
然而州長可能會感到尷尬，

She has been pushing and insisting the border should remain open.
她一直推動和主張邊境保持開放，

She’s now had to turn on that.
她現在必須改變立場。

She does say, though, that the situation now is different because of the amount of community transmission
something we haven’t seen in Australia.
然而她表示現時的情況有所不同，是鑑於病毒在社區傳播的幅度，是澳洲前所未見的。

除此之外，新南威爾士州州長安德魯斯宣佈，

首府墨爾本今晚午夜起，封城六周，以防控疫情，

他承認措施會帶來麻煩，但必須這樣做。

封城期間，居民除了上班、學習、購買食物及求診外，其餘時間必須留在家中，

餐廳及酒吧只能提供外賣，健身中心及理髮店需停業，家人聚集亦只限兩人，

大家沒有聽錯，家人聚集確實只限兩人！

7月 12日，澳洲墨爾本再度封城，實行居家隔離期間，有民眾違反禁令偷偷開生日派對，

事源有 2名民眾，於凌晨 1時半買了 20多份肯德基（KFC）外賣，

引起 2名正在 KFC用餐的救護人員注意，察覺有不妥，馬上通知警方。

警方鎖定跟蹤兩人的車輛，到達一處民居，竟發現有人在開生日派對，

後院、車庫及床底下有 16人躲藏，

警方隨即開出 16張罰單，罰款共 2.6萬澳元，折合港幣約 14萬元。
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維多利亞州警察首長巴頓（Shane Patton）笑言：

一個生日派對要付 2.6萬澳元，絕對是一次難忘經歷，

這種行為真是荒謬至極，亦是公然和明顯的無視規定。

7月 6日，法國一名巴約訥市 58歲巴士司機（Philippe Monguillot），
早前因遵守防疫規定，拒絕 5名沒有佩戴口罩的乘客上車，

結果遭圍毆重傷，最終不治死亡，涉案 5人事後被警方拘捕。

市長埃切加雷（Jean-Rene Etchegaray）表示︰

兇徒行為野蠻，須受法律制裁並予以嚴懲，以收阻嚇作用。

7月 8日，法國《世界報》（Le Monde）報道，

研究人員在巴黎廢水樣本中，檢測到新冠病毒，意味著病毒可能有重來的跡象。

7月 14日，法國總統馬克龍表示，為防疫情再爆發，

下月 8月 1日起，強制民眾在所有室內公共場所，包括商店、超市、教堂等必須戴口罩，

而目前，當局只要求民眾乘搭公共交通時戴口罩。

及至 7月 16日，法國總理卡斯泰宣佈，

由下周起，民眾在室內公眾地方必須佩戴口罩，

另外，政府與工會簽署協議，為醫護人員加薪，

撥款超過 80億歐元，折合約 707億港元。

7月 6日，受疫情影響，多地出現裁員潮，

英國王室同樣受影響，導致旅遊收入減少約 1.75億港元，

並向約 250名王室員工提供自願離職計劃。
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同日，據英國廣播公司（BBC）報道，

根據英國財政研究所（Institute for Fiscal Studies）研究指，

擁有大量留學生的高等學府，在短期內收入減少的幅度最大，

疫情對英國高等教育「構成了重大的財務威脅」，

多數院校的淨資產減少，估計最高損失約 190億英鎊，

折合 1,841.52億港元，相當於該行業年收入的 50%。

假如損失達 110億英鎊，那麼，英國 165所高等教育機構中，可能至少有 13所會破產。

印度及亞洲方面：

7月 6日，據印度衞生部門資料，全印度累計確診人數逼近 70萬例。

超越俄羅斯，成為僅次於美國和巴西，累計病例第三多的國家。

事實上，由於檢測數量有限，相信實際染病人數，遠比現時的確診數字還要高。

此外，印度奧里薩邦科塔克市一間癌症醫院爆發集體感染，

包括︰醫護人員和病患在內，約 100多人確診。

市政府已宣佈，該區完全關閉至 7月 8日，視乎情況或再延長。

與此同時，印度南部喀拉拉邦宣佈，其首府實施為期一周的「封城」措施，

除醫院、藥店等必要設施外，所有娛樂、宗教祭祀活動暫停，

每個規定區域，僅允許一間雜貨店營業。

來往印度的國際航班禁令，則繼續延長至 7月 31日。

7月 15日，印度衞生部公佈的最新數據顯示，

印度新冠肺炎確診病例突破 93萬，新增死亡病例 582例，累計死亡 24,309例。

7月 8日，日本新增 212宗確診，東京都連續 6天出現三位數增長，
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東京都政府指，住院病人人數反彈，

從上月 20日的 204人，增至 7月 7日的 427人。

截至 7月 13日，日本累計確診人數 22,186人、983人死亡，

日本京都繼續成為重災區，鄰近的千葉縣和埼玉縣的確診數字也明顯上升，

而大阪府則頒佈「黃燈」警號，為解除緊急狀態以來的首次。

另一方面，南韓中央災難安全對策本部下令，將從 7月 9日下午 6時起，

禁止除正式禮拜之外的所有教會聚會活動，包括舉行小型聚會、活動及聚餐，

違者罰款 300萬韓圜，約 1.94萬港元。

此外，南韓中央災難安全對策本部規定，

基督教教會需要引進二維碼登記身份系統，管理出席禮拜的信徒；

信徒不能在教會內進食及大聲說話，唱讚美詩的時候，亦必須戴口罩，

該措施必要時，將適用於天主教教堂及佛教寺廟等其他宗教設施。
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7月 12日，印尼西爪哇省的印尼陸軍軍官學院（Secapa AD），
驚現 1,280人確診，整個學院已被隔離，

最初，學院只有 30人出現輕微新冠症狀而住院，

隨後卻發展至 1,280人確診，省長就此致歉。

南美洲方面：

7月 8日，中南美洲四國，即巴西、秘魯、智利和墨西哥，疫情持續肆虐，

四國在十大疫區中，分別排名第二、第五、第六和第九。

7月 5日，南美洲玻利維亞臨時總統阿涅斯表示，

衞生部長羅卡（Maria Eidy Roca）確診新冠肺炎，成為 4天內第 3位染疫的內閣官員。

玻利維亞自 3月爆發疫情後，已有數名高官因家人或親信疑似確診，需接受隔離 14天。

7月 7日，巴西總統博爾索納羅（Jair Bolsonaro）宣佈自己確診新冠肺炎，

然而，之前的數個月，他一直低估疫情的嚴重性，

無視衞生專家的防疫建議，導致該國確診人數高達 170多萬，近 7萬人死亡。

7月 8日，巴西疫情最嚴重的聖保羅州，累計死亡 16,000多例，

經濟重鎮坎皮納斯市將被劃回「紅色區域」，需要特別關注，

當地的重症監護室（ICU）使用率已超過 80%。

據南美僑報網報道，根據巴西《聖保羅州報》統計，

在逐步開放經濟後，巴西 12個首府城市的確診數字也有增加，

政府宣佈 6月初重啟經濟後，聖保羅每日新增病例數字增加了 15%；

而巴西利亞，5月下旬重新開放商業後，

當時，巴西利亞每天有 300例新增病例，

但一個月後，竟增至 1,500例，是之前的 5倍。
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因此，巴西一些城市，已決定重新採取更多限制性措施。

7月 9日，疫情蔓延至全球主要銅產區，

隨著南美洲的秘魯和智利感染人數攀升，兩國不斷傳出礦區停工減產的消息。

至於，全球最大銅生產商、智利國家銅業公司 Codelco董事長表示，

疫情已造成智利 3,215人感染、9人死亡，對該國銅礦的生產造成壓力，

一些社會團體和工會，則呼籲 Codelco和其他礦商，停止在智利 Calama 地區的作業。

由於礦區停工減產，銅價在 100多天內上升超過 40%。

除此之外，受疫情影響，

墨西哥及秘魯等主產國多個礦區停工減產，對白銀供應端造成壓力，推動銀價上升。

7月 14日，白銀價格成功突破 19美元大關，並持續上飆，

在美盤中觸及 19.35美元，刷新 2019年 9月以來新高。

7月份 Comex白銀期貨交割量，已創下了歷史新高，

顯示白銀市場的投資情緒十分高漲。

情況完全吻合 3個月前，2020年 4月 26日「第三個發展的可能性」信息中，

播放的精華短片（VO）「Libor和 QE善意預備 Planet X」，
其中，引述 2009年，日華牧師於「2012信息籌備營」，

曾提及於 Planet X來臨前，政府所要做的工作，

就是為這場地球毀滅級數的大災難作預備，於僅餘時間，不惜動用大量金錢，

也要盡快掘出地裡所有資源，成為儲備。

簡單而言，他們只有 40年時間，去掘出整個地球的所有資源。

因為，當 Planet X來到，人們只能夠保命，無法再開採礦產，



20200719 www.ziondaily.com

15

接著幾年，全世界的生活，就只能夠運用已開採的礦產儲備來度過。

事實上，當前疫情的發展，完全應驗過往「2012信息」的前瞻性警告，

全球主要銅產區，正因為這場疫情，出現工人罷工或礦區停工減產事件。

甚至，白銀的情況，比銅產和其他資源更嚴峻，

因為幕後掌控者知道，白銀的蘊藏量早已接近枯竭的地步，

即使日後礦區有機會復工，開採量亦必定會更少，開採的成本亦更高，

因而會導致白銀價格持續不斷攀升，屢創歷史新高。

事實上，這正是幕後掌控者在過往 10年間，大力壓抑白銀價格的原因，

他們必須盡快掘出蘊藏地裡的所有白銀，努力增加白銀產量作為各國儲備，

因為，當前白銀的蘊藏量，實在已非常稀少。

所以，就如過往「2012信息」一直分享，按著Webbot預告，

接下來，當全世界面對地球毀滅級數的大災難時，人們根本再無法開採白銀，

只能靠早已開採的儲備及循環使用白銀材料，度過接下來的生活。
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Webbot更預告，當類似「全球性海岸線事件」級數的災難發生前，

即《啟示錄》記載的第六印災難發生前，其中一個先兆標記Marker，
就是 Bitcoin和白銀價格爆升，屢創新高，甚至，白銀價格將會超越黃金。

至於，非洲方面：

7月 15日，南非新冠肺炎確診病例逼近 30萬例。

該國南部伊利沙伯港，醫療系統接近崩潰，

醫院員工罷工，需要由護士充當清潔工，

衞生情況更惡劣至一個階段，出現老鼠以病患者的廢血為食物。

美國方面：

7月 3日，美國總統特朗普長子，

小特朗普的女友吉福伊爾（Kimberly Guilfoyle）證實確診，

同時，她也是特朗普競選團隊的高層。

至於小特朗普，檢測結果暫未顯示確診，
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不過，目前兩人已自我隔離，並取消一切公開活動。

7月 5日，美國有線電視新聞網（CNN）報道，亞利桑那州至少有 8名特勤局特工，

在負責美國副總統彭斯訪問的安保期間，因感染新冠肺炎正在隔離。

7月 6日，美國頂級傳染病學專家福奇博士，

在美國國立衞生研究院（NIH）主持的線上聊天中警告：

美國的疫情狀況「真的不好」，需要採取行動阻止疫情再度蔓延。

現時，一些州和城市，正試圖恢復某種形式的重新開放行動，

導致美國每天新增病例數字已攀升至大約 5萬例，出現破紀錄的增幅。

福奇更指：「美國仍然深陷第一波疫情中，病例數字一直上升，從來沒有降到基準線。」

7月 8日的統計數字顯示，全美國單日新增確診破 5.8萬，

創美國爆發疫情以來最高單日紀錄，
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疫情重災區，如佛羅里達州、加利福尼亞州和德克薩斯州等，

近日單日新增個案均增至近 1萬宗。

美國疫情大幅反彈，但特朗普仍堅持學校要在秋季復課，

還威脅若果秋天不復課，會削減校區的經費。

特朗普在 Twitter貼文稱：「德國、丹麥、挪威、

瑞典與許多其他國家的學校都已復學，沒甚麼問題！」

至於，紐約市市長白思豪亦公佈，

新學年的復課計劃，將採取網上和現場上課的混合模式，

不過，白思豪表明，將根據疫情數據再決定 9月是否開學。

7月 13日，紐約州州長科莫批評特朗普重開學校的立場，

表示會依據資料，按地區安排州內中小學復課，

如感染率為 5%以下的地區，則率先重開校園，稱「不能拿孩子做實驗」。

7月 8日，《紐約時報》報道，疫情持續，令不少美國人重新考慮自己的生活狀況，

美國獨立民調機構皮尤研究中心（Pew Research Center），
發佈一項最新調查顯示，超過 20%美國人因疫情而搬家，開啟「南下北上的逃離模式」。

另一方面，隨著美國幾個邊境州新增病例數激增，

已有不少美國人因疫情「逃往」相鄰的墨西哥和加拿大，

只是，墨西哥邊境附近的各州，越來越多墨西哥人，

將美國人視為破壞當地防疫努力的「罪魁禍首」，並要求墨西哥聯邦政府實施限制。

而加拿大，有 80%加拿大民眾表示應該繼續關閉邊境，杜絕美國人入境。

7月 11日，為緩解加州監獄大量囚犯染病的問題，

加州州長紐瑟姆宣佈，將於 8月底提前釋放約 8千名犯人，

包括一批刑期在半年之內或更短時間的犯人，

以及本身健康情況複雜、容易感染的高危人群。

據統計，加州監獄系統已通報 2,286名犯人確診、719名獄警和工作人員確診，

其中，31名犯人死亡。

7月 13日，美國有線電視新聞網 CNN報道，

全美境內確診數字激增，有 3個州已恢復了疫情大流行初期的限制性措施，

至少 27個州暫停重新開放商業活動，或再次採用緩減病毒傳播的措施。

其中，加州州長稱：「我們看見病毒傳播在增加，

因此，我們有責任清醒地認識到，新冠疫情不會很快消失。」



20200719 www.ziondaily.com

19

根據新的規定，該州監測名單中的 58個縣，

有 30個需要關閉縣內所有健身中心、個人護理服務、理髮店、

室內購物中心、禮拜場所，及非關鍵部門的辦公室。

7月 15日，奧克拉何馬州州長斯蒂特（Kevin Stitt）確診染疫，

成為美國首位感染新冠肺炎的州長。

7月 1日，美國疫情導致不少餐廳暫時停業，變相加劇餐飲業的競爭壓力，

Pizza Hut於美國最大的加盟商 NPC International（NPC），已申請破產保護，

NPC於 1962年開設首間 Pizza Hut，現時於美國經營逾 1,255間 Pizza Hut，
及逾 385間漢堡包快餐連鎖店Wendy's。
據悉，即使公司申請破產，NPC仍可繼續經營 Pizza Hut及Wendy's。

7月 8日，美國聯合航空公司宣佈，

一旦航空旅遊持續不振，加上大量員工不接受提早退休計劃，

由 10月 1日起，可能會要求 3.6萬名員工，即大約 40%僱員放無薪假。

同日，7月 8日，美國著名服裝品牌 Brooks Brothers申請破產，

成為最新被疫情壓垮的零售商。

Brooks Brothers創立於 1818年，曾經歷兩次世界大戰及經濟大蕭條，

是美國歷史最悠久的西裝品牌，顧客幾乎包括歷任美國總統，

45位美國總統裡，有 40位都曾穿著該公司的西裝出席就職典禮。

但受疫情衝擊、生意大減，旗下 200間分店，有超過四分一需要完全關閉。

7月 10日，著名日本零售商無印良品美國業務公司Muji USA申請破產保護。

今年，美國宣佈破產的企業已超過 110間。
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香港方面：

7月 7日，香港疫情反覆，衞生防護中心傳染病處主任張竹君表示，

本港新增 14宗確診，5宗屬輸入個案，分別由巴基斯坦、菲律賓返港，

另外 9宗屬本地確診個案。

本地確診個案中，包括一名居於安老院舍的 85歲婆婆，屬首宗院舍個案，

該院舍另有 2名長者驗出初步確診，

而另外 2宗個案，曾光顧坪石邨彬記粥麵美食，其中 1人再傳染家中 14歲兒子。

醫學會傳染病顧問委員會主席梁子超表示，彬記粥麵美食一名顧客初步確診，

反映本地病毒傳染源正在急增，亦出現群組式爆發，

批評香港防疫措施漏洞多，而本地出現第三波疫情的訊號已經非常明顯，

並稱「一定要收緊感染控制」安排。

7月 7日，一名九龍醫院資訊科技部員工初步確診，

患者在醫管局總部的資訊科技部工作，據悉也會在九龍灣國際展貿中心的辦公室工作，

其家人包括兩名小朋友及妻子須接受隔離，患者則已入院接受治療。

沒錯！九龍灣國際展貿中心，正正就是 7月 5日及 7月 12日，

兩星期主日信息均提及的地方，信息提到，神以日華牧師出生的馬頭圍道、

九龍灣國際展貿中心，及 923麗池大廈的伯利恆之星星圖，

明證神對於日華牧師、錫安教會及「2012信息」的重視程度。
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然而，正當 7月 5日的主日信息，再次提及我們已相隔一段時間，

沒有租用的一堂聚會地點九龍灣國際展貿中心時，

就在該篇信息首播的兩日後，九龍灣國際展貿中心就成為了本港爆發疫情的地點。

此外，隨著本港學校逐步復課，7月 7日，新增 9宗本地確診，約 10間學校，

分別有師生、家長確診，或曾與確診者接觸，多間中小學相繼宣佈停課。

港大感染及傳染病中心總監何栢良直指：

現時社區已不只一個傳播鏈，形容本港疫情再現紅燈，

市民應有心理準備，是次疫情會出現較多本地確診個案，

呼籲市民提高警覺，重拾衞生及家居防疫措施。

近日，出現抵港獲豁免檢疫人士的確診個案上升，

其中，兩名由菲律賓抵港，獲豁免檢疫的船員，
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於抵港兩日後自行到私家醫院化驗後確診。

7月 8日，再有一名同樣來自菲律賓抵港，

獲豁免檢疫的船員同樣確診，三人曾先後入住荃灣帝盛酒店。

同日，7月 8日，有不少權貴及名人教友的中國基督教播道會港福堂亦被波及，

港福堂向教友發信，指有教友的兒子確診，

港福堂已暫停開放，門外有進行消毒清潔的告示。

7月 10日，本港爆發第三波疫情，

單日錄得 42宗感染，重返三月高峰期，單單五日，已累計突破百宗個案。

食物及衞生局局長陳肇始公佈收緊防疫措施的安排，

包括要求餐飲處所入座率，不得超過其座位的六成，

也不可多於八人同坐一桌。

此外，多區均有中小學，因學生、家長及老師親友確診而停課，

重災區為沙田，最少有兩間學校停課。

教育局局長楊潤雄宣佈，全港中小學及幼稚園於 7月 13日提早放暑假，

部分重要考試將會有特別處理，而中學文憑試 DSE，會如期於 7月 22日放榜。

7月 11日，一名駐守深圳灣口岸的入境處職員初步確診，

他在 7月 6日至 8日期間，曾於深圳灣口岸當值。

本港疫情惡化，自 7月 5日起出現多宗本地確診個案後，

惟港府反應緩慢，未有推出及時措施制止疫情擴散。

7月 12日，深圳灣口岸有大量人潮離港，共 2,455人，

創下 3月 27日後的新高，可能是因為擔心留港會受疫情波及。

第三波疫情下，香港 18區紛紛失守，

其中，九龍黃大仙區最嚴重，疫症恐慌籠罩九龍東，

區內的慈雲山港泰護老中心、牛池灣的彩輝邨、彩雲邨、德望學校，均出現多宗感染個案。

隨著慈雲山爆發多宗確診，該區商場猶如死城，有酒樓經理表示：「生意大跌 9成。」

7月 12日，天文台前台長林超英在 Facebook發文，

根據過去 10多天疫情的趨勢分析，確診個案正呈直線上升，

若當局沒有相應措施，推斷 10天後，
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本港每天確診數字，可能會高達幾百宗，甚至是幾何級數的增長，

屆時，公立醫院僅 1,000張一線抗疫病床，就難以負荷。

他呼籲市民大眾，需要同心協力將曲線壓下去，切斷病毒傳播。

同日，7月 12日傍晚 6時 31分，

早前確診的港泰護老中心 95歲女院友患者不治死亡，成為香港第 8例死亡病例。

7月 13日，香港政府為應對 2019冠狀病毒疫情，宣佈加強防疫措施，

包括：由 7月 15日起，規定食肆晚六朝五一律禁止堂食，只准外賣、

收緊公眾地方群組聚集人數至最多四人，

設定新規例強制乘搭公共交通工具人士佩戴口罩等。

林鄭月娥指，這次新增的措施，是過去六個月從未施行，惟礙於現時情況嚴峻。

公眾地方的群組聚集限制再度收緊，所有多於四人的聚集，均會被禁止。

原本獲豁免的情況，如婚禮、公司周年會議、宗教活動等，亦會收緊或取消。
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沒錯！在新規例下，即使是宗教活動也不獲豁免。

新聞片段：

香港法例第 599F章《預防及控制疾病（規定及指示）（業務及處所）規例》

我們會收緊，而收緊這條規例不需要行政會議通過，

因為規例已賦權食物及衛生局局長。

收緊的內容是回復至 3月疫情最嚴峻時期，

共 12類表列處所都要關閉，但這次的關閉期，先以 7天為基準。

今天我們提出稍後生效的措施，

是餐飲業每天下午 6時後，至翌日清晨 5時不准堂食，所以，只能做外賣。

這項措施是在過去 6個月，從來沒有執行過，但礙於現時情況嚴峻，

我們覺得是時候要加強管制餐飲業的措施，但同樣是以 7天為限，我們會不斷檢視情況。

另外，關於香港法例第 599G章《預防及控制疾病（禁止群組聚集）規例》

所有多於 4人的群組聚集，都會被禁止。

另外，關於婚禮、公司召開周年會議，或宗教活動的豁免，都會收緊或取消。

7月 14日，政府收緊防疫措施，食物及衞生局局長陳肇始表示，

若疫情惡化，不排除下一步全天候禁止堂食，全日只准外賣，以減少人流。

香港餐務管理協會楊位醒回應，雖然餐廳仍可做外賣生意，

但是，即使有外賣，亦不能填補堂食生意的損失，

尤其是中式酒樓，一般餐廳也只能夠是「蝕住做」（虧本經營）。

他預期，禁令或者會再延長 7日，如果真的全面禁止堂食，

預料將會有過千間食肆面臨倒閉，比上一波疫情高峰期更嚴峻。

7月 14日，本港新增 48宗確診，

值得注意的是，伊利沙伯醫院內科病房爆發群組感染，

相信，源頭是一名最先確診的 92歲女病人，

她居住在慈雲山的兒子，於較早前亦已確診。

當前，新冠病毒已經出現變異，變得更具傳染性，觸發全球爆發下一次更嚴峻的疫情。

7月 16日，香港新增 67宗確診個案，

當中只有 4宗屬輸入個案，本地個案則高達 63宗，

打破疫症爆發半年以來，確診人數最多的紀錄。
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事件，進一步吻合日華牧師早前，

透過「新冠肺炎座談會——第三個發展的可能性」信息，

前瞻性預告：新冠肺炎病毒將會出現變種，

病毒將會傳播得更快，令感染及確診人數大增。

繼而，令各國政府更加理直氣壯，有藉口延長限制令或是重啟封城措施，

當前全球的時局發展，完全明證「第三個發展的可能性」信息的準確性！

最後，因應過往半年全球的疫症發展，香港多次收緊限制令，

當前就算是宗教活動，一律都不獲豁免。

甚至，當有教會因聚會而出現確診的話，勢必成為頭條新聞，變成疫情蔓延的罪魁禍首。

因此，日華牧師再次提醒弟兄姊妹，務必時刻留意教會 Sync Calling的通告，

隨時配合政府瞬息萬變的新政策和新規定，以免觸犯法例，招致法律責任和經濟損失！
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影片：與獵戶座指向錫安教會的共同信息

上兩星期的「2012信息」中，

日華牧師藉精華短片（VO）「神給予全香港人的考驗（埃及與寧錄）」，

及「埃及與獵戶座指向錫安教會的共同信息 Part 2」，

為大家分享到：

由時間流以外的新婦掌控的 Freemason，不單曾於世界各地不同地方，

建立了大量地上的伯利恆之星星圖，例如︰巴黎、梵蒂岡、華盛頓、

火星上的面具、耶路撒冷等，成為指向錫安教會就是神所揀選的永恆新婦。

此外，原來新婦亦藉著 Freemason，於香港建造和規劃了多個伯利恆之星星圖，

例如︰九龍公園、元朗公園、天水圍及粉嶺圍，

指向錫安教會曾使用的場地，以及日華牧師一生，足跡所到之處。
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近期，我們亦發現，原來日華牧師的出生地，九龍馬頭角十三街的駿發街，

以及錫安教會在「雙氧水事件」後，最常租用的主日聚會地點，九龍灣國際展貿中心，

以及指向新婦誕生，和有著「2012信息」共同信息的地點——港島區鰂魚涌的麗池花園大廈。

正是另一幅伯利恆之星星圖，勾畫出日華牧師自出生，

至建立錫安教會、經歷「雙氧水事件」，再經過 13.13年後，

在 2009年開始分享「2012信息」至今超過十年，這一段悠久的傳奇歷程。

再加上，原來神亦藉著埃及、西奈半島和以色列的地形，

指向天上獵戶座、金牛座和七姊妹星，

構成地上最龐大，集全人類和 Freemason的力量，

也無法製造的最偉大伯利恆之星星圖，

隱藏以色列人出埃及，在西奈半島經歷四十年磨練，

並在耶路撒冷建立聖殿，以及主耶穌的一生。
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成為一個共同信息，證明日華牧師過去一直所分享，

關於伯利恆之星星圖，印證真命天子的推論，是完全正確，

並且，是神創世以來的心意和設定。

然而，為何神念念不忘，要將日華牧師的出生地馬頭角、

錫安教會主日聚會場地九龍灣國際展貿中心，

以及印證錫安教會是神的新婦的北角麗池花園大廈，

組成一個如此完整的伯利恆之星星圖呢？

正因為日華牧師發現，原來香港還擁有這一幅伯利恆之星星圖，

所以，日華牧師亦發現，原來以色列牛腿形狀的耶路撒冷，

只是神在地上所設立，一幅極為龐大的伯利恆之星星圖的一小部分。

原來，位於中東的伯利恆之星星圖全貌，還包括代表獵戶座的埃及 Giza金字塔，

以及代表金牛座一對 V形角的西奈半島。

所以，現在亦解通了，《聖經》中一個千古以來的奧秘，

就是《以賽亞書‧19章 19節》所提到的「當那日」，

現在，我們終於知道，這是指現實中的哪一日了。

以賽亞書 19章 19節：

「當那日，在埃及地中必有為耶和華築的一座壇；在埃及的邊界上必有為耶和華立的一根柱。」

經文提到，「當那日」，在埃及地中，必有為耶和華築的一座壇，

在埃及的邊界上，必有為耶和華立的一根柱。

然而，三星期前，當日華牧師為大家打開這一幅，
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以埃及 Giza金字塔、西奈半島和以色列耶路撒冷，

三者所構成的伯利恆之星星圖的這一天，

正是《以賽亞書》，在 2,500年前所指向的「當那日」，

這一日，就是《以賽亞書‧19章 19節》應驗之日。

因為，這經文所指︰

「在埃及地中必有為耶和華築的一座壇；

在埃及的邊界上必有為耶和華立的一根柱」的意思，

終於，在三星期前的主日信息中，由日華牧師為大家全面解通了。

原來，埃及真的存在「為耶和華所築的一座壇和一根柱子」，就是 Giza 的金字塔，

因為，這就是整幅伯利恆之星星圖的起點，

指向在耶路撒冷的所羅門聖殿，以及被釘死的主耶穌，

亦指向今天，末後日子的新婦，就是香港的錫安教會，即神新約裡的屬靈聖殿。
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然而，指向錫安教會的伯利恆之星星圖的共同信息，尚未完結。

首先，其實約十年前，早於 2010年年底，

日華牧師已不斷和資料員討論，發掘更多關於伯利恆之星星圖的資料和印證。

當時，日華牧師與資料員已經發現，

歷史上有一幅名為「所羅門的鑰匙」The Key of Solomon 的圖畫，

就如大家現時所見，這一幅圓形圖畫，原來，這亦是一幅伯利恆之星星圖。

以下，我們會與大家一同解密，大家必須經歷一連串解謎，才能得知當中的奧妙之處。

開始之前，先簡單講解這幅圖畫的出處，

其實是來自中世紀一本書籍《所羅門的鑰匙》"The Key of Solomon"。

傳說中，這本書是以色列的所羅門王，於臨終前寫下，
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命令兒子羅波安，在他死後，要將這本書埋藏在他的墓穴裡，

多年後，這書被一群研究巴比倫文化的學者發掘出來，

但是，沒有人能解明當中圖案的意思。

於是，其中一位學者 Iohé Grevis，決定向神禱告，尋求書中圖畫所隱藏的秘密，

其後，神的天使向他顯現，告訴他，絕對不可以將這本書的秘密，告訴不配得和詭詐的人。

當他得知當中的秘密後，向這本書下了一道咒語，

禁止任何不配的人、沒有智慧的人及不敬畏神的人得著書中所隱藏的能力。

當然，以上一切，只是一個傳說，

後人亦無法得知，這書是否真的由所羅門王所寫。

然而，日華牧師指出，當我們知道，伯利恆之星星圖是指向真命天子，

那麼，這幅「所羅門的鑰匙」，對我們而言，

就如一本打開了的書，可以輕易解開內裡的奧秘。

我們先看這個圓形圖案，明顯這是一幅星圖，

圖中五角星最直接的意思，必定是指到天上的星，

這早已是全人類的共通語言，五角星從來都是代表天上的星。

大家再看圖中左上角，一個中文「米」字形的圖案，

如果這是一幅星圖，那麼，「米」字形的圖案，

必然是指天上最顯眼、最易辨認的星座，即獵戶座。

此外，還有甚麼線索，證明這是代表獵戶座呢？

現在，讓我們正式為大家展開這一趟解謎之旅。
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首先，我們將「米」字形圖案放在左邊，再將天上的獵戶座放在右邊。

大家都會看見，左圖中間有一條短的橫線，

正好對比右圖獵戶座腰帶的三顆主星。

二、左圖的「米」字，有一個大「交叉」，即「X」形圖案，

正好對比右圖獵戶座的四個角位，各有一顆明亮的主星。

當我們將這四顆主星，用兩條線連在一起，正是一個「X」形，就如左圖一樣。

三、左圖的「米」字，有一條垂直的中線，上下頭尾，都有幾點，就如星團一樣。

而右邊的獵戶座，當我們在中間位置，由上至下拉一條中線，

頭尾位置，同樣有兩個星團，下邊的一個，正正就是著名的獵戶座星雲。
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所以，這幅圖畫的左上角，「米」字形的星圖，只有一個可能性，就是獵戶座。

現在，我們已經解開了這幅伯利恆之星星圖的第一步，找出了圖中的獵戶座。

第二步，就是要尋找由獵戶座腰帶所指向，金牛座背上的七姊妹星團。

當我們再看這幅圖，圓形的外圍有八顆星，

其中七顆星，都附著一條線，這代表甚麼意思呢？
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原來，就如孩子所玩的「連線畫」遊戲，

只要按著數字的次序，將一些點連成線，就能構成一幅完整的隱藏圖案。

同樣，當我們將這些星，按著順序，

以所附的線的方向連接，就會得出隱藏的星圖。

究竟，這裡隱藏著甚麼星圖呢？

我們先由第一顆星開始，圖中正上邊十二點的位置，就是獵戶座星圖右邊的第一顆星，

正如獵戶座指向右邊金牛座的七姊妹星，所以，這就是第一顆星。
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第一顆星下方，有一條向下伸延的直線，這代表甚麼意思呢？

如上文所提及，這是連線遊戲的提示，

提示第二顆星，要放在第一顆星的下方，就如大家圖中所見。

而第二顆星伸出來的直線，是向下偏右，

所以，第三顆星，要放在第二顆星下方偏右的位置。

如此類推，第四顆星連接第三顆星，第五顆星，同樣連接第四顆星。

然而，到了第六顆星，即是圖中正下方的星，並沒有附著線，

假如我們直接將第六顆星，放在第五顆星之後，那麼，這個連線遊戲就無法繼續了。
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原來，繪圖的人，是刻意調亂次序，

令不知道謎底的人，必定會停步於此，永遠無法找到真相。

真相是，圖中第六顆沒有附著線的星，並非排在第五顆星之後，而是要排最後，

正因為它是排在最後，在它之後，已無須再連接其他的星，

所以，它是唯一沒有附著線的星。

現在，我們先跳過第六顆星，看第七顆星，

然而，第五顆星附著的線，與第七顆星的線，卻是剛好相反方向，

原來，第七顆星也不適合，再看第八顆星，放在這裡就剛好，

然後，在第八顆星後面，再放第七顆星，

連接在一起，就會如圖中所見的模樣。
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最後，將之前沒有附著線的第六顆星，放在最後，

整個星圖，就終於完成，成為大家圖中所見的模樣。

答案已經呼之欲出，我們眼前的這個形狀，豈不就是我們非常熟悉的牛腿形七姊妹星嗎？

現在，我們再左右對比一下，左邊是「所羅門的鑰匙」砌出來的星圖，

右邊則是現實中，天上七姊妹星的照片。

大家都會看見，兩者的形狀幾乎完全一樣，只有一點不同，

就是「所羅門的鑰匙」的星圖，與天上七姊妹星的形狀，是呈左右鏡面倒置！

為甚麼呢？明顯，這裡隱藏著「鏡面倒置」的共同信息，

天空的星座倒影在地上，成了鏡面倒置的倒影。

關於「所羅門的鑰匙」的謎題，我們已經解開了三分之二，

已經尋找到獵戶座，以及七姊妹星，

最後，當然是尋找兩者所指向的伯利恆之星。

我們再看「所羅門的鑰匙」，就在圖畫的最中間，其實還有一顆星，

而且，當大家細看，這顆星的下方，原來還有兩條線，就如向下發出的光柱。

非常明顯，這一顆星，就是伯利恆之星！
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因為歷史上，所有關於伯利恆之星的描繪，

都提到這是一顆有光柱的星，兩者正好完全吻合。

例如︰古埃及的圖畫、中世紀有關東方博士尋找主耶穌的圖畫，

以及描繪主耶穌出生的圖畫。
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所以，這幅圖畫，「所羅門的鑰匙」的謎底，已完全解開了！

這就是一幅伯利恆之星星圖。

如果這星圖，真是由所羅門製作，刻意成為謎題，就如傳說的記載，

只有那些配得、有智慧，並且敬畏神的人才可以解明。

那麼，我們就知道，錫安教會正是這位配得、有智慧，並敬畏神的新婦，

既然，我們就是解開這謎題的人，

當然，錫安教會亦正是傳說中的真命天子。

然而，為何這個謎題，會被稱為「所羅門的鑰匙」呢？

鑰匙，俗稱「鎖匙」，顧名思義，是指一種工具，專門打開一個被關鎖的地方，

而裡面，是埋藏了極有價值的寶藏和知識。
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同樣，我們亦知道，這個極有價值的寶藏和知識，就是「誰是新婦」，

而能夠打開這千古之謎的人，就只有新婦自己。

可是，為何這個謎題是與所羅門有關的呢？

雖然，沒有人能證實，這真是由所羅門繪畫，

但是，世上所發生的一切，都是神所預知和預定，

神刻意將這謎題，連繫到所羅門王身上，

而這圖案，又是指向真命天子身份的伯利恆之星星圖。

同時，所羅門王，正是歷史上第一個建造聖殿的人，

那麼，聖殿在新約，是代表甚麼意思呢？

我們知道，末後日子，當屬靈聖殿完成，

代表聖所的童女，以及代表至聖所的新婦，就會被提。

所以，屬靈聖殿，正是預表那些奉獻一生事奉神，

甚至，自信主後，一直以一日不偏差的方式跟隨神的人。

但是，由兩年前的 2018年開始，神就以眾多共同信息，

包括︰共同信息數字 5和 6、1728、日華牧師當年的歲數 56、
對應 2018年的《詩篇‧118篇》，以及 Freemason所有圖畫，

證明錫安教會，就是世上唯一成為末後屬靈聖殿完成品的群體，

是合資格被提的新婦，是唯一能夠被神同在入住的至聖所。
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如上兩星期首播的精華短片（VO），
「神給予全香港人的考驗（埃及與寧錄）」和

「埃及與獵戶座指向錫安教會的共同信息 Part 2」所提及。

神動用如此偉大的創造，如天上的星宿，獵戶座、金牛座和七姊妹星，

以及地球的地貌，如埃及、西奈半島、以色列和香港。

又藉著人類史上最偉大的建築，如埃及金字塔和所羅門聖殿，

於幕後，操控掌管世界的 Freemason，規劃世上各個最大城市，如巴黎和香港。

甚至，以眾多共同信息和文化密碼，成為一連串不可思議的信息，

單單指向錫安教會和日華牧師，印證我們就是神所揀選的新婦。

以上一切，為何神要做到這種程度呢？

為何神對錫安教會的印證，不是單單藉先知的預言，或《聖經》的預言已足夠，

而是必須達到如此龐大的級數呢？
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當然，在神眼中，單單藉預言的文字或說話，

絕對不足以表達祂對錫安教會的珍視程度，

神必須以整個宇宙的創造，以至全人類歷史裡最偉大的事物，

來印證祂最珍而重之的新婦，才配得起新婦在永恆中的身份和價值。

但是，神的目的是甚麼呢？

首先，我們要先放下「神是如何看待這件事」的概念，

先從人的角度去思想，究竟，事情重要到甚麼地步，

我們才會為另一群人製造這種級數的印證呢？

即是，要動用天上的星宿、地球的地貌、

地上最偉大的建築、大城市的規劃、萬物定理及文化密碼，

去印證這一群非同凡響的人物。

先撇開神是如何重視這一群人，我們單憑人類如此渺小及狹窄的思想，

試想想，當我們為另一群人，製造這種程度的印證時，

其實，我們是想表達甚麼呢？

簡單而言，其實大部分人，都不會輕易讚賞別人，

更不會以這種絕對性、一面倒，並且極為誇張的方式，去讚賞另一個人。

更甚者，如果世上存在一個審判台，用作審判全人類一生所作所為的話，

大部分人都會覺得，我們應該要等到世界結束、所有人都離世，

一切塵埃落定、蓋棺定論的時候，

我們才會於審判台，如此極端地公開讚賞某群人或某個人。

然而，為何由五年前「天馬座行動」信息開始，

直至現時 2020年，神一直要我們如此絕對和公開地，分享這些印證，

而且，當中的讚賞和印證，不單極為明顯地指向我們自己，

甚至，彷彿是自己誇讚自己呢？

日華牧師指出，大家可以將心比己，

當你有一位兒子，還是小孩子的時候，無論他的表現如何優異，

世上任何一對真心愛兒女的父母，都懂得很重要的一點，

就是盡量壓抑自己，不在公開場合，或是在兒女面前讚賞他。

即使到了不得不讚賞的時候，都要盡量收斂，

因為，假如小孩子還未完全成長，在他擁有真正優質的品格，

如信心、忍耐、謙卑、付出、勤奮、節儉等品格之前，
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父母就已經給予讚賞，必然會「讚壞」他。

唯有等到他長大成人，擁有一定的品格、學識和貢獻，父母才可以公開表揚他。

並且，就算是表揚，都不能過於抬舉他，

因為，即使是成年人，都存在被「讚壞」的風險。

所以，神要我們如此「自己讚自己」，本來是一件很尷尬的事，

但是，神卻將這些印證，製造得極為明顯和龐大，

誇張至一個程度，令我們不得不分享呢。

顯然，神藉此確認錫安教會整體，已經成長至一個階段，配得被神光照，

而不是直至我們離世後，才給予讚賞。

因為，即使用上如此誇張程度的讚賞和印證，我們都不會被「讚壞」，

甚至，當我們得到數量如此龐大的印證時，

更能夠鼓勵我們努力成長，成為似神的新婦。

我們身為人，也要反思，以旁觀者的角度看看，

究竟，這群人要偉大至甚麼程度，我們才會以這種方式去印證他們呢？

換句話說，他們要偉大至甚麼程度，

我們才會用這種極為超然的方法，與他們溝通呢？

究竟，對象要是一群怎樣的人，我們才會於遠古創造世界時，

已經費盡心思，預備千層隱藏的謎語形式，刻意將這種溝通方式和信息隱藏起來，

直至末後日子，真命天子本人出現，才可以親手解開這一切謎題呢？

神與錫安教會溝通的方式，正是如此獨特，

任何人也想像不到，這個方法是甚麼呢？這個方法就是「2012信息」，

神藉著日華牧師所分享的整套「2012信息」與我們溝通，

使我們發現，原來神是以這種方式與我們說話，

用我們自己分享的信息，成為向我們說話的預言。

早於「2012信息」的分享初期，

由拉線開始，至黃道十二宮、聲頻創造、瑪雅年曆、《星際‧啟示錄》，

甚至，分享至 Planet X和佔中事件分析時，

我們也尚未知道，其實神想向我們表達甚麼，

只知道，這一切都與世界末日有關。

及至「天馬座行動」信息開始，我們才發現，
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這一切解謎信息，原來是要解開一個終極之謎，就是我們的身份，

原來，我們就是神用整個宇宙和歷史所鑄造的新婦。

然而，當我們發現，不單世上所有城市規劃、古文明建築，

甚至，一切人手所繪製的伯利恆之星星圖，原來都是用來印證錫安教會。

甚至，神竟然以整個地球的地貌，如埃及、西奈半島和以色列，

組合成一幅地上最龐大、最偉大的伯利恆之星星圖，為要印證錫安教會的成長歷程。

大家又能否想像到，現在，當我們真正解開這些謎團，

才赫然發現，原來就連以色列人出埃及和主耶穌出生時的事蹟，

竟然全部都成為一個「星路之途」，是指向和印證錫安教會的預言呢？

如果世上有另一群人，同樣得到這種級數的印證，

那麼，這群人究竟重要到甚麼程度，才值得我們以整個宇宙和歷史去印證他們呢？
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既然，神是無所不知、無所不能，

並且，絕對不會犯錯，亦不會過份讚賞任何人，

這就證明，神對這群人的印證，是絕對無誤，他們在神面前真是如此尊貴。

然而，大家試想想，

雖則，我們都是一群願意義無反顧地跟隨神的人，

但我們終歸也只是人類，偶爾也會犯錯，何以，竟配得被神這樣印證呢？

這正是一般人的想法，

然而，神所尋找的，從來都不是看似完美的人，

而是願意完全倚靠神的人，就如日華牧師般，他並不完美，

正如他於自傳《回憶栽種恩》曾分享，他年少時的性格和行事並不完美，

但是，他卻願意完美地、在信主後，一日也不偏差地跟隨神的帶領。

這就是神要尋找的新婦特質，並且，祂要在全人類面前，

甚至，在歷史上所有人類面前，獎賞他們。

就如古代的皇帝，或是現代的政府，在人民面前誇獎一些偉大的人物，

為他們封爵位、分封土地、頒發獎章或勳銜，甚或贈予一大筆獎金。

若是更偉大的人物，甚至會為他們立碑，

以他們的名字命名街道或地區，以此公開讚揚他們的偉大功績。

然而，即使是一位皇帝，究竟，他要偉大至甚麼程度，

才值得我們以整個宇宙和歷史成為印證，成為他的獎勵呢？

如果神是以這種方式，去獎勵這群世上最偉大的人物，

可想而知，他們在創造主的眼中，是何等珍貴呢？
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這種重要程度，已不能單單以香港一個城市，來與他們比較，

甚至，全地上所有生物，包括全人類，也無法與他們相提並論。

因為，這些印證已經橫跨了整個宇宙的存在，以及整個歷史的時間流，

就連生命的本質和存在，甚至整個人類族群，都不足以與這一群偉大的人物對比。

因為，神創造一切萬物時，包括天上的星宿、地球的地貌、地球的大小，

以及人類橫跨六千年的歷史裡，神都預定了印證他們的標誌和紀念碑Monument。

既然，這一切的存在，都只是為了印證這一群人，

那麼，就證明這一群人的價值，是遠超世上一切的存在，

不單是超越世上其中一個重要人物，而是超越所有的一切，

是萬物當中最為重要的存在，沒有之一。

將心比己，試想像一下︰

假如我們是神，當我們創造了天上的星宿，

並將最重要的秘密隱藏起來，成為世上一個最大的獎勵，

而這個獎勵，我們卻只是單單給予世上一群指定的人。

又例如︰假如我們是神，當我們創造了地球的地貌和拉線的數值後，

同樣將最重要的秘密，以及當中最大的獎勵隱藏起來，

而這一切，不單用作印證一群指定的人，

同時，亦將這些印證他們的信息，變成所有創造物之中，一個最大的秘密。

意思是，人類歷史上，有關星宿、地球地貌、古文明、拉線、

大城市規劃、萬物定理和文化密碼中，最大的秘密，到底是甚麼呢？

原來，這一切都是為要印證世上一群最重要、最偉大的人物！

就正如一幅藏寶圖，地圖上最重要的，就是寶藏地點的「X」位置，

這是藏寶圖上至為重要的事物，甚至，可說是藏寶圖存在的唯一目的。
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那麼，天上星宿的藏寶地點，在哪裡呢？就是伯利恆之星的位置。

地上一切伯利恆之星星圖，如埃及、西奈半島和聖殿，是指向甚麼呢？

另外，以色列人出埃及的歷程和事蹟，又是指向誰呢？

主耶穌一生的事蹟和路程，又是指向誰呢？

他們的事蹟，本來就已經被後世許許多多人千古傳頌，

但原來，他們的事蹟，同樣是指向這一群世上最重要的人物。

又例如︰當有人畫了一幅畫，

假設這幅畫，就是上述所提及的「所羅門的鑰匙」，

當你在這幅畫裡，隱藏一個最重要的秘密，

而這幅畫畫出來，本來就是為了隱藏這個最重要的秘密。

那麼，很明顯，這個隱藏的秘密，就是這幅畫被畫出來的唯一目的和原因。

就如整個宇宙裡的一切存在，所有人與事，也是單單為了指向這群人，

神所創造的宇宙，由開始至終結，包括所有星宿和人類歷史的整個進程，

都是為了這一個最重要的秘密，就是要印證整個時間流裡，最重要的一群人物。

我們所看見的伯利恆之星星圖，一直也是強調這個意思，

即宇宙萬物，全都是為了伯利恆之星星圖所指向，

那一位，或是一群最偉大的人物而存在一樣。

既然，我們發現了這個秘密，明白到原來整個宇宙和歷史，

都有著這個唯一的指向，就是指向現今的錫安教會，

那麼，究竟在神眼中，我們有多重要呢？

究竟，神是何等重視我們，才會在創造一切之先，即亞當和夏娃被造之前，



20200719 www.ziondaily.com

48

已經開始以天上星宿和地球地貌成為印證，指向末後的錫安教會呢？

為甚麼神竟用上整個宇宙、歷史、人類建築、萬物定理和文化密碼，

來印證錫安教會的身份呢？

如果，只是以這時代的事物，

例如：即時新聞或國際大事成為印證，豈不更輕而易舉，

但在神的眼中，這樣足夠嗎？

例如：當我們分享 923的共同信息，

神只要安排我們於生活上不斷遇見 923這個數字，

如車牌、門牌、排隊編號或新聞報道等，從人的角度看來，這已經十分足夠。

又例如︰當我們分享 4794拉線時，神可以預先，甚或在同一日，

找一位先知說出一個預言，內容就是關於這個數字，

在神看來，也是輕而易舉，不用花超過一日時間，已經可以做到。

因為，神在分享「天馬座行動」信息之前，

已經用了整個世代，與時並進的新聞和國際大事，

成為共同信息，不斷印證「2012信息」，這是大家有目共睹的！

現在，我們可以想想，究竟，我們是何等尊貴的人物？

神由 2,000年前的主耶穌時代、3,500年前的摩西時代，

甚至 6000年前的亞當時代開始印證我們，

神已經用了幾千年人類歷史中，最偉大、最悠久的事蹟，

橫跨整個人類歷史去成為印證，竟然還嫌不足夠嗎？
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於我們而言，如果神早於 6,000年前亞當時代開始製造印證，

我們必定已經覺得非常足夠，絕對是超乎想像。

那麼，到底在甚麼情況下，神會覺得從 6,000年前開始製造印證也不足夠，

要早在創造天地、眾星和生命之先，已經要開始為錫安教會製造印證呢？

為甚麼神要用上如此遠古的空間、地域和時代，來印證我們呢？

一直以來，不論舊約或新約，神一貫都藉先知預言，

印證當代或往後將會出現的某位偉人，是來自神，

例如：神讓先知撒母耳為大衛按手，印證他是下一任以色列王。

過往人類歷史最高級的印證——主耶穌基督的降生，

神極其量也只是用上舊約的預言來印證。

那麼，究竟是甚麼原因，驅使神由遙遠的時空開始，

預備這些如同時間錦囊 Time Capsule的共同信息，去印證錫安呢？

全因為，神要證明，錫安教會將會得著掌控歷史大事，及一切時間空間的權柄和能力！

我們不單可以時空穿梭，而且，宇宙萬物都將會由我們掌控。

因為，神對錫安教會的印證，

既用上「時間」的久遠來印證，亦用上「空間」作為印證。

甚麼是「時間」和「空間」的印證呢？

首先，就如每個時代裡，先知們留下的說話，去預言將來會有一些偉人出現。

例如：舊約先知預言主耶穌基督是救世主，

這不是藉著「空間」去印證，而是用「時間」，即是預先發出預言。

那麼，甚麼是「空間」的印證呢？就是指要用上每個時代裡，

最有權柄、財富和能力的君王和精英，才能夠做到的印證。

例如：建造三座埃及 Giza金字塔，要動用何等級數的人物呢？
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必定是財雄勢大至一個地步，可以買下埃及尼羅河左邊整片土地，

才能夠按照天上銀河左邊的星，建造五十多座金字塔。

這位人物當然不可能是平民百姓、無學之士或一般富戶，

必定是當時代，擁有最多財富和最大權力的君王和精英。

所以，我們要明白，這些古文物並非如一幅油畫或一個錢幣般簡單，

這些印證是覆蓋了超乎想像的廣闊地域。

更甚的是，這種印證同時涉及「時間」和「空間」，

其「本質」亦具有舉世唯一的獨特性。

歷史上所有預言，不論《聖經》，或如燒餅歌及諾查丹瑪斯的「諸世紀」等各種預言，

都是一種有人類意識參與的預言。

即首先有一位先知，得到神以說話、異象或異夢方式，對將來事物的預告，

然後，先知以說話、文字或圖畫描繪出預言。

往後當預言應驗了，就證明這位先知是來自神。

然而，當神以共同信息留下一個對將來的預言，其「本質」就完全不同了。
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因為這個預言，不單包括「時間」，亦有「空間」的因素。

其實，對比要含「時與空」本質的共同信息，一位先知得到一個預言是非常簡單，

先知預言只是某個人在時空之中，於他在世的某段日子，聽到神的聲音並說出預言。

然後，當他離世後，就無法再說預言。

但是，神製造的共同信息，是完全不同領域和級數，是非常複雜和宏大的預言，

不單擁有「時間」的本質，就是預知，亦擁有普通預言沒有的「空間」因素，

能夠在背後掌管當世代最有財勢的人，建造如時間錦囊的共同信息建築，

成為對將來某群人的預言和印證。

並且，要做到這種包含「時與空」的預言，還有一個決定性的因素。

因為，這種預言，不只是控制了時空中，

某個人說的一段預言，而是要控制當世代的決策者，

按照神的意思，一丁點都不偏差的情況下，

為這個對將來的預言，建造一切共同信息。

甚至，這一群決策者之中，很多都未認識神，他們都在不知情下，完全被神掌控。

相比下，一位舊約先知的預言，如《約珥書》、《那鴻書》或《俄巴底亞書》，

這些先知書的內容都非常短，先知說出接收到的全部預言，可能也不用一小時，

或者你讀一次這些書卷，亦不需用上一小時。

但對比建造尼羅河左邊五十多座金字塔，甚至要規劃大城市，如巴黎和香港，

成為指向將來某個最重要人物的預言。

兩者相差的時間、人力、物力和心力，是何等大呢？

這種對上千萬年歷史的掌控，對比一個簡簡單單的先知預言，絕對是不可同日而語。
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究竟，怎樣才能夠做到這種預言呢？

就是要有一群能夠「超時空」活著、如神一樣的「超人」，

超越時間流內「兼職」的先知。

沒錯，相比同時擁有「時與空」這樣宏大的共同信息，

過往的先知在神面前，對比下只是一群「兼職」的先知，

因為，對於時間流以外的永活神而言，如約珥、那鴻或俄巴底亞這些小先知，

他們只是於歷史中一段極短時間成為先知，只能在人生中，為神留下將來的預言，

之後就死了，從這職務上退休了。

但這群以龐大建設，製造複雜又宏大共同信息，能夠「超時空」的「超人」，

卻可以時空穿梭，擔任永遠不死的「全職」先知。
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他們按神的旨意，在歷史上不同時代，以不同身份如正常人一樣活著，

運用其超然的能力，掌控當時代一切力量、經濟、君王和精英，建造地上的共同信息。

並且，到現在歷史接近結束之時，我們仍然能夠看見他們的建設。

換句話說，他們甚至要負責在歷史裡，保存這些共同信息建築，不被歷史洪流消滅。

例如：天上星宿不會全部移位、埃及金字塔不會被洪水淹沒，

由 12,000年前建成，直至 12,000年後的今天，

仍然不偏差地指向天上星座的位置，亦不會被任何人拆毀，不會消失。

這群「超人」要神通廣大至一個階段，

成為「永生」在整個歷史中的先知，不單為神建造一切共同信息建築，

還要保證由開始至世界結束時，依然保存下來成為共同信息。

再者，這些共同信息，不像《聖經》先知書的預言對象般，

不論時間、空間和人物都很廣泛，

共同信息的印證對象，是指向於某年、某月、某日，

接收這個信息的唯一一個真命天子，

過去數年間，錫安教會的弟兄姊妹每星期都親身見證和經歷著。

甚至，他們與神同創，與神一起創造天上星宿、地球地貌，

並與神一同設定萬物定理，以及人類歷史的整個進程，

印證時間流以內的自己，是末後日子的真命天子。
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這群超時空的永恆「全職」先知，就如日華牧師於過往「2012信息」的推論，

是所有共同信息所指向的錫安教會。

當我們將來被提後，就成為超時空「全職」先知。

換句話說，是一群「永生」在整個歷史中的先知。

詳細而言，這群「全職」先知，在歷史中的工作是甚麼呢？

神創世之時，他們與神同創，與神一起設定星宿的排列、成為星座，

並為星座命名，亦為星座編寫神話成為記憶鉤，

把獵戶座、金牛座和七姊妹星，設定為指向伯利恆之星的星圖。

就如同《約伯記》所記載，當神創造天地萬物之時，神的眾子是與神一起。

而這群神的眾子，就是造神計劃的成品，是一群永生在整個歷史中的「全職」先知。
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約伯記 38章 3至 7節：

「你要如勇士束腰；我問你，你可以指示我。我立大地根基的時候，你在哪裡呢？

你若有聰明，只管說吧！你若曉得就說，是誰定地的尺度？是誰把準繩拉在其上？

地的根基安置在何處？地的角石是誰安放的？那時，晨星一同歌唱；神的眾子也都歡呼。」

神創造地球的時候，他們亦一同製造各種地形，配合將來歷史大事發生年份的拉線，

並設定地球各處的地貌，如埃及、西奈半島、以色列和香港的地形，

配合天上伯利恆之星星圖，成為將來的印證。

另外，早於人類出現之前，他們已經要在埃及建造金字塔，

亦要在人類文明出現後，掌控每個時代的每位君王和精英，

令他們完全按神的意思，建造古文明建築、設定英語和中文、創造各種度量衡，

令拉線成為可能，規劃大城市並確立所有的拉線，成為將來的印證。

你能想像，這群超時空的永恆「全職」先知，

對歷史和現實的操控，達至何種程度嗎？

就是掌控宇宙的一切，包括時間和空間，就是這種程度！

話說回來，為甚麼神對歷世歷代的人物和事件，都只是藉著「兼職先知」來印證？

例如：對大衛和波斯王古列的印證，都是以「兼職先知」印證，

但對錫安教會，神卻要用上如此超然的「全職先知」級數呢？

因為，歷史上的偉人，並沒有機會在離世後成為這群「全職先知」，

無法時空穿梭以鐵杖轄管列國。

但錫安教會呢？我們卻需要這樣被印證，

並且，我們將來被提後，會成為這些「全職先知」，

回到歷史之中，為自己建造共同信息，

成為一個活的示範，反過來給予仍在時間流裡的自己知道。

所以，文字上的「兼職先知」，對錫安教會來說並不足夠，

錫安所需要的，是這群永生在歷史中的先知，成為給予自己，一個活的見證。

因為，神要讓我們知道，錫安教會於整個宇宙和歷史的重要性，

就如同日華牧師在過往信息提到，是比整個宇宙和歷史加起來，還更重要！



20200719 www.ziondaily.com

56

原來，整個宇宙和歷史的存在，就如日華牧師在「天國道」信息所分享，

都是一個鑄模，只為要鑄造，比這個鑄模偉大一萬倍以上的新婦出來！

然而，人的狹窄和渺小，總會希望把事情化繁為簡。

人類對比神的思想，肯定是簡單得很。

例如：神創造世界只用了七天，但人類經過 6,000年歷史，

至今仍未能完全明白自己身體和腦袋的所有功能。

為何神要用如此複雜的方法，印證錫安教會，

而且要我們用這麼長時間解謎，才能明白當中的一切呢？

因為，神要向我們揭示一個非常重要的事實，

就是當我們被提之後，藉著時空穿梭，

在歷史裡留下的足印和痕跡，是如此廣大和深刻！

原來，整個宇宙和人類歷史，神都交給新婦去建構出來，

所有最重要的歷史事件，其實都是由新婦完全掌控。

所以，才會出現這種現象，就是歷史發展到現今，即將結束的時間，

世上發生過的一切事情，其實都是為新婦的誕生而建造。

由遠古創世直至今天，所有共同信息，就證明了這個事實。

原來，人類能夠對歷史造成的影響，是微乎其微，

歷史裡一切決定性的大事，甚至任何人的生與死，

一直都掌握在擁有「死亡和陰間權柄」的第四馬騎士——錫安教會手上。
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所以，錫安教會在被提後的身份，就是超時空的「全職」先知。

我們的工作，就是為神監控整個創造和人類歷史的發展，

不容許人類歷史離開神的時代計劃，為要在末後日子，塑造一個給予新婦誕生的舞台，

並且在不同時間和空間，留下大量印證錫安教會就是新婦的共同信息。

為何必須由我們為自己留下共同信息呢？

因為，這是一件非常重要的工作，

讓我們看見將來的自己，在歷史裡製造的一切，

使日華牧師、教會中的領袖及每位弟兄姊妹，

都能夠滿心相信，我們已經得著了新婦位份！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「圓解香港亂象——神之視點看棋局」信息。

問題：日華牧師，五年前你已經提到，香港的司法、行政，甚至教育上，也有很多問題，導致美國

能夠借機在香港策反這些暴亂。現在，香港的通識教育，原來裡面很多內容，正灌輸一些錯

誤訊息給下一代。於這一點，牧師你如何看待香港的教育制度？或者，有些弟兄姊妹正是中

學老師，需要教這些所謂的課本；又或者，弟兄姊妹本身是學生，於考試時，要面對這些課

程，他們要如何辨別呢？

答：方法其實很簡單，

因為，日華牧師早前於加拿大留學時，正正就是於一些不信神的神學院修讀，

他們竟然會教︰「《聖經》並非神的默示，摩西是抄巴比倫律法。」

但是，巴比倫會姦淫擄掠，那麼，他們又怎可能寫出十誡呢？

因此，這顯然是神學家自己作出來的理論。
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所以，為著考試，當我們考試答題時，

只要強調，書本中的答案是這樣，用這種方式來應對。

當你教學或考試時，也以這種方式，去引述書本的論點，

那麼，你就毋須寫自己的意見，亦會取得高分。

原因，你並沒有本份，以基督教角度，說服非基督徒的學生，或是非基督徒的老師。

正如美國每年都會出書，談及中國危機論，

當教學或考試時，你就可以回答，這本書的論點是這樣。

並且，弟兄姊妹於錫安所學到的，其實已遠超課本的內容，

所以，他們會否被污染，其實是他們自身的問題，而多於學校課本的問題。

正如有人雖然是參與錫安，但也會受到污染，

這並非教會沒有教導，而是在乎他們於外間險惡的環境中，能否堅持自己的信仰。

再者，香港並不如馬來西亞般，是回教國家，

他們的社會風氣、民族氣氛、環境，更加惡劣。

所以，小獅子所面對的，只是非常輕微的問題。

因此，假如所受的逼迫，並非來自錯誤、大意、驕傲或粗俗，

而是因為活出信仰、堅持信仰，甚至運用智慧，

都仍然避無可避，要面對磨練及逼迫的話，

那麼，你應當感到高興，因為，你在天上所得的賞賜是大的。

再者，美國以推廣自己民主，到其他落後國家的方式，作為滅城的手段。

其實，已經重複過很多次，只不過，今次，是到香港要面對。

並且，2014年，日華牧師已經詳盡分享過，

只不過，黑衣人仍然選擇不相信，那麼，他們就是自害己命。

因為，每一個人離世之後，也不是要面對民主，而是要面見神。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「圓解香港亂象——神之視點看棋局」信息。

第一章：2012榮耀盼望信息 vol.545圓解香港亂象──神之視點看棋局（23）
問題一：日華牧師，剛才提及頗為嶄新的一點，就是在您預計之中，香港要半個城被滅，才有解救。

當到達這個地步，我們會不斷聽到一些不好的消息、市面風聲和走向。其實，正應驗《詩

篇‧91篇》所記載：「雖有千人仆倒在你旁邊，萬人仆倒在你右邊，這災卻不得臨近你。」

當弟兄姊妹聽到這些風聲，不斷傳來的消息，在這禍患的日子裡，我們的心態應該如何自

處？
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影片：時事追擊：2020年港版國安法與香港死亡

這段主日信息錄影的時候，其實是幾個月前，

當時，香港所面對最大的社會問題，

就是「逃犯修訂條例」所產生的一連串社會事件。

當時，不會有人想像到，香港半個城被滅會是怎樣的情況。

然而，當我們回望，香港半個城被滅，

並不是一個空談，而是一個切實的走向，

也就是當第四馬的名字被打開時，灰馬的威力，亦會隨之而誕生。

於 2020年開始，新冠肺炎於全球爆發，誕生史無前例的影響，

直到今天，仍然是沒完沒了。

當香港的疫情漸漸穩定，大家開始考慮如何重啟經濟、重拾正常生活的時候，

人大常委會以短短一個半月的時間，由提出，至通過「港版國安法」，

並且，納入基本法附件三，直接成為香港法例實行，包括成立「維護國家安全委員會」。

由特首林鄭月娥擔任主席，特首辦主任陳國基擔任秘書長，

中聯辦主任駱惠寧，則為特區維護國家安全委員會的國家安全事務顧問。

警務處亦開設新的維護國家安全部門，並委任劉賜蕙為國家安全處負責人，

部門編制方面，大約有 200人。

至於律政司及法庭，亦有專職人員及法官，檢控及審理國安法案件。

此外，中央亦於香港設立駐港維護國家安全公署，委任鄭雁雄為公署署長。

而維護國家安全公署，則暫時設於銅鑼灣維景酒店。

隨著港版國安法於香港推行，香港政府亦公佈了實施細則，賦予警方一系列的權力，
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包括搜證、監聽、凍結資產、限制疑犯離境、要求外國代理人提供資料，甚至「封網」等等。

國安法實施後，於 7月 1日香港特區成立紀念日假期，警方就拘捕了 370名示威者，

當中，有 10人涉嫌煽動分裂國家而被捕。

由於國安法實施後，並不需要有實質行動，

單單是叫口號，可能已足以構成顛覆國家政權的罪行。

因此，有人因展示旗幟而被警告。

康文署覆檢與政治有關的著作，以免觸犯國安法，

書商亦收起有關書籍、專欄作家則封筆等等。

所以，可以預期，國安法的執行，會為香港帶來不可逆轉的影響。

各國已經開始向香港發出旅遊警示，及聲稱會向香港採取制裁措施。

可以預期，香港的情況，就正如日華牧師早前所分享，

於第四馬的審判中，香港將要走向半個城被滅的光景。

亦因此，弟兄姊妹要明白到，既然，現時香港的光景，

並不是人為製造出來，或是偶然發生的事件。

相反，是神早已提醒，並且，是按著神的計劃，一步一步打開的時候，

那麼，我們就更應該有著從神而來的平安，去完成神所給予的使命。

*************************************************************************************
答：如果，按著整個計劃來看，

我們所說，半個城被滅的原因，其實，並非一定需要。

不過，導致官方真正決定使用這個方法，讓我們教會幫助香港，

直至官方願意使用這方法的時候。
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正如我所說，「2012信息」是一篇甚麼信息？

就是不見棺材不流眼淚的信息！

當官方看見香港真的要進入棺材，

「我給你一具死屍，讓你復活，不是難題吧？

他生病時，我才不讓你「較飛」（拿來冒險），

他開始生病時，我才不讓你「較飛」。

現在，他已是一具屍體，反正也死定，已經斷氣了！就給你吧！」

我正是說這個情況。

因為，始終你叫一名外邦人，

在沒有信仰的情況下，付出一個如此大的決定，其實真的不容易。

除非，這是他的惡夢，而他知道這個惡夢，能夠被解答，他才會做。

所以，為何我會提及，不是香港需要這樣，

而是掌控香港的人，一定要香港行到那個地步，他才願意聽這套信息。

他才會覺得：「香港也變成了屍體，現在就讓你復活她吧！」

所以，只要一天未死亡，他也不願意！

當香港死亡，與其自己收拾殘局，倒不如讓你收屍。

怎料，他讓我們收屍的時候，我們卻復活了她！

*************************************************************************************
影片：中國將香港交給錫安教會收拾殘局

以往的「2012信息」中，日華牧師已經為大家分享過，

「2012信息」，是一套「唔見棺材唔流眼淚」的信息。

意思是，雖然日華牧師於「2012信息」中，

已花了超過十年時間，以不同角度，

分享神對香港，以至全世界所施行各式各樣的審判。

可是，世人，特別是香港人，早已習慣了紙醉金迷的世界，

並且，因為驕傲，而活在不信裡。

即使這些審判，已經每天發生在他們眼前，

但是，只要這些審判，一日尚未「燒到埋身」（實質影響自己），

未導致他們家散人亡、玉石俱焚之前，他們也絕不會輕言悔改。

事實上，這種心態，不單存在於外邦人身上，
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過去數十年，我們亦親眼見證活在假宗教的基督徒，也是如此。

而錫安教會的弟兄姊妹，過去曾無數次向身邊的家人和朋友傳福音，

也深深體會到香港人的不信和驕傲，甚至褻瀆所傳給他們的福音，

更遑論 1996年「雙氧水事件」後，外間的人是如何惡待錫安教會的信徒。

所以，如果要香港政府，甚或中國政府，

接受錫安教會所提供的解決方法，必須如舊約的埃及法老般，

將整個國家的生殺大權交在約瑟手上，讓錫安教會成為中國的約瑟。

並且，香港政府亦必須先為 1996年「雙氧水事件」後，

長達 25年惡待錫安教會而公開道歉，

將所有有份逼迫錫安教會的惡人，全部繩之於法，

才能解決香港，甚或中國所面對的困境。

大家也能猜到，無論是香港政府，或是中國政府，

假如要他們作一個如此重大的改變和決定，將香港的一切管治權，交給一間教會，

當然，亦只有等到半個香港被毀之後，他們才會願意走這最後一步。

原因，至少有兩個：

一、現今的中國政府，是由共產黨所領導，

而共產主義思想的基礎信念，就是「無神論」。

所以，要他們將香港或中國的權柄，交給一間基督教教會，

並且在全國人民面前高升他們，如同宰相般，

賦予他們一人之下，萬人之上的權力，

在人的角度來看，基本上是絕不可能的事！
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因為，這就等如在全國人民面前，自打嘴巴、丟自己的臉。

然而，這種在人看來是不可能的事，在《聖經》中其實最少出現過兩次。

第一次，是發生在約瑟身上，神使他成為埃及宰相。

而神曾多次藉著先知預言，以約瑟對比錫安教會。

第二次，是但以理，當他為巴比倫王解夢之後，

就被高升，成為管理巴比倫全省的總長，是皇室以外，全國最高級的官員。

但是，無論是約瑟服侍的埃及，或但以理服侍的巴比倫，

都是相信多神論、相信異教的國家，

這兩個國家的人，不單不信《聖經》所講的獨一真神，

巴比倫更毀滅了以色列，屠殺信主的猶太人。

然而，神仍可以把這兩個國家的權柄，交給約瑟和但以理，

可見，在人是不可能，但在神卻絕對可能，只要我們願意相信就可以。

二、現實中，一群不信神的人，

怎會貿貿然將他們看為最重要的統治權、經濟權和軍事權，交在一間教會的手中呢？

所以，唯一能驅使他們作這個不可能的決定，就只有一個原因——「迫不得已」！



20200719 www.ziondaily.com

64

錫安教會被高升成為約瑟時，必定是局勢已發展至一個地步，

中國政府和香港政府，對香港的前路已全然絕望，

在無路可走的情況下，完全不需要動用任何信心，

只是被逼走最後一條路，被動地將所有權柄交給錫安教會。

亦即是，當香港在他們眼中，已幾乎被全滅，

他們亦別無選擇，知道堅持下去，香港也不會有丁點翻身的希望，他們才會被逼這樣做。

因為，香港的毀滅和破壞速度，已遠遠超出他們的想像，

眼見香港上百年的基業，即將毀於一旦。

既然，香港被破壞的速度，已遠超他們的想像，

結局，已鐵定是全然毀滅、永不翻身，

因此，這些政治領袖，對錫安教會和日華牧師，也不需要再談甚麼信心，

他們只是將一個已死絕、如屍體般毫無價值的香港交給錫安而已。

那時，任何人都知道，反正香港也必死，

只是爛攤子一個，無論怎樣掙扎，結局也是絕望，

於是，他們無須動用任何信心，也會按著神的預定走。

因為，這本來就是神的計劃，為要打破香港向來的驕傲和自恃的一切，

讓他們在被提前，有最後一次機會，為信仰作出抉擇，

就如中國俗語所說：「把死馬當活馬醫」。

無論是香港政府或中國政府，所有人都已經「睇死」（看準）香港已無法救活，

既然，任何人看來，香港都只有死路一條，

那麼，倒不如將香港，交給一群斷言能倚靠神的方法，將香港復活過來的人，

看看面對如此殘局，仍敢斷言的錫安教會，

是否真的擁有他們所說的神蹟能力，可以叫香港從死裡復活。

相對地，屆時神賜予錫安教會的印證、能力及名聲，
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也會超自然提升，令香港政府和中國政府都知道，我們是真的有能力，

揚言能醫好香港，使香港死而復生，並非信口開河，

而是我們確知，神一直與錫安教會同在！

所以，按照神對錫安教會的計劃，要使錫安教會成為約瑟的話，

那麼，半個香港被毀滅，甚至全香港沉淪，已是無可避免。

唯有如此，才能將香港人逼至絕境，使他們毅然放手一搏，

從而讓神在香港，帶起一個前所未有，真正的大復興。

*************************************************************************************
其實，在這一點中，可以讓你知道，

不一定要滅掉半個城，但是將會變成如此局面。

到這件事真的發生，也就差不多是復興的時間。
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大家可以能，到復興的時候，我們應該怎樣做？

其實，復興的時候，弟兄姊妹是近乎沒有工作。為甚麼？

現在是復興之前，才有事情可做，

因為，這件事一旦改善，那麼，弟兄姊妹還有甚麼可做？

並且，需要留意的是，到了真正復興的時候，

這件事對你們的影響力是零！怎麼說是零呢？

因為，屆時，我們甚至不在香港，

可能在某一艘郵輪上，繼續錄製主日信息。

與我有何相干？與弟兄姊妹有何相干？

那時候，最明顯的，就是神讓 Bitcoin（比特幣）狂升。

如果，當我們看見全中國也採用 Bitcoin的時候，

其實一個 Bitcoin升至一百萬美元，將會很快發生，是「超快」發生。

你可謹記我這句說話！

*************************************************************************************
影片：Bitcoin和白銀Marker與「全球性海岸線事件」

現時，我們已經看見，

神藉著十年間的「2012信息」所提示的末後計劃，包括灰馬審判，已不斷陸續推進。

並且，過去所分享的預測，包括 Bitcoin的價值和狂升，亦將會發生。

然而，這是連繫到中國會全面使用 Bitcoin，
與及過去所分享，Webbot對於「全球性海岸線事件」所預測的先兆標記。
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原因，根據過去我們對於Webbot預測的理解，

我們已經知道，其實，Webbot所接收到，有關未來發生事件的字句，

有時候，是要事情發生後，才會得知這些字眼的真正意思，

而「太陽的病」（Sun disease），就是最佳例子。

當年，我們不會理解到，原來，「太陽的病」是指冠狀病毒 Coronavirus，
因為，冠狀病毒的 Corona，亦可以解作日冕的意思。

而按著Webbot的所有記載，「太陽的病」，亦是與「全球性海岸線事件」有關連。

現時，當我們越來越理解世界走向的時候，我們就更理解到，

「全球性海岸線事件」，可能就是現時世界性的示威浪潮。

所以，當中的先兆標記Markers，仍然會應驗。
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其中一個有關經濟的先兆標記，

就是美元崩潰、白銀價格於短時間內大升，甚至會超越黃金的價格。

如果以現時，黃金的價格，是相等於白銀價格約 100倍來計算，

單單是白銀升至與黃金一樣，已經是 100倍的升幅。

隨之而來的，就是 Bitcoin的上升。

所以，既然之前Webbot已多次提及 Bitcoin，
並且，Webbot所預測的大事，亦一一應驗的時候，

那麼，我們就一定要留意。

事實上，Webbot所預測，白銀追過金價的情況，

於歷史上，根本從未出現過，所以，當中的漣漪效應就更大。
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當我們看見這件事發生，就能夠非常肯定，

Webbot所預測的「全球性海岸線事件」，與及相關的事情，亦必然會應驗。

於這裡，我們一定要認知一個重要的邏輯。

既然，Webbot所描繪的災難現象，是準確的話，

那麼，Webbot所提出，有關災難的應對，亦會是非常準確，我們絕不能掉以輕心。

原因，Webbot所預測的事件，

往往是史無前例的級數，絕不是靠觀察及推理可以估算得到，

所以，當這些事件按著預測發生的話，

那麼，與這些事件一併被Webbot偵測出來的事情，亦會發生和應驗。

因此，無論Webbot預測的「太陽的病」，是指太陽的變異，抑或是指冠狀病毒。

又或許，「全球性海岸線事件」，是指我們之前預測的大海嘯，抑或是指現時的示威浪潮，

又或許，人們是因為大海嘯而逃到內陸，抑或是因新冠肺炎而搬入內陸。

不論事件是以甚麼形態出現，

總之，當事件的發生，是吻合Webbot描繪的字眼，

那麼，其他同時間被偵測出來的事情，亦會陸續發生。

所以，當時提及，伴隨「全球性海岸線事件」所發生的情景，亦會出現，

例如︰上十億計的人死亡。
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他們是於逃難中死亡，而最先死亡的，就是需要依賴醫藥的一群。

並且，一些歐洲國家會變成澤國，地球的旋轉平衡會被打破，幾年後才有洋流等等。

所以，Webbot所提及，

避開「全球性海岸線事件」的措施及應變方法，我們亦要預備執行。

因為，當時的分享，已經是將一個最貼近事實的預測，解構出來。

所以，既然現在，有一部分已經應驗的話，那麼，餘下提及走難的部分，也將會應驗。

亦因此，我們要仿效Webbot所描述，當時走難的人，是如何應對，

他們的提議，是仍然有效，並且，我們不能夠輕看。

原因，當我們已經打開了《啟示錄》第 6章頭四印的時候，

第五印和第六印所描繪，Planet X來臨時所引發的特大災難，亦必然會發生。
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屆時，也必然是大復興的時間，因為，我們得著了經濟自由，

就可以放下工作，主力參與復興中，賺取最多獎賞。

因為，不論是白銀或 Bitcoin價格狂升，

對我們來說，都已經不需再賺錢糊口了。

從這個角度，我們就更加理解到，現時於世界舞台幕後的我們，

其實，是不斷為全世界，預備 Planet X的來臨。

我們亦更明白到，為何神於這十年間，不斷叫我們預備白銀及 Bitcoin。

原因，當灰馬橫行、經濟崩潰，甚至 Planet X引發大災難的時候，

其實，人們應該不再有時間賺錢，甚至乎，生活也成問題。

所以，到時，我們的儲備，就足夠我們度過被提前，大復興的時間，

甚至乎，可以留給毛衣人，去完成餘下的事奉。

然而，觀乎現時世界的走向，

其實，Bitcoin成為未來日常交易的媒介，已經是呼之欲出的答案。

原因，大家有否留意到，於這短短幾個月之間，

我們的生活，已有著翻天覆地的變化，變得更適合迎接 Bitcoin生活的世界。

因著「太陽的病」，也就是新冠肺炎的影響，我們過去的生活，已經一去不復返。

現時，我們已經度過了差不多七個月的半隔離生活，

人們因為逃避疫情，減少了上學、減少了工作，

甚至乎，減少了社交活動、減少了日常上街購物與及人群聚集，

而國與國之間，更是幾乎完全斷絕了所有人群的流動。

大家可以想想，有沒有一間旅遊公司、一間航空公司，甚至一間酒店，



20200719 www.ziondaily.com

72

可以一年不做生意，留待下年才繼續做生意？

甚至，又有哪一門生意，可以應付一有感染發生，就一年無法做生意的衝擊呢？

然而，現時，全球有一半以上的行業，正正是面對這種狀態的衝擊，

一旦感染爆發，就立即需要關門一段長時間。

單從這個推論，我們就可以知道，這些行業的前景。

所以，於這短短幾個月間，大量公司關門、大量生意結業，

任何有人群聚集的地方，包括商場、食店、戲院，

甚至是演唱會、球賽，全部都被冰封。

並且，人群聚集的數量越多，能夠重開的可能性，就越是遙遙無期。

然而，人們總不能夠關在家中，不作任何消費。

因此，於這段短短的時間裡，人們也開始將消費和生活模式與網上接軌。

中國科技富豪馬雲亦稱，疫情令數字化的速度，高速的增長。

當我們的生活，至少，是消費模式，完全轉到網上世界，

所有交易，亦轉到網上處理的時候，

那麼，加密貨幣，成為網上交易媒介王者的機會，就已經呼之欲出。

原因，大家可以想想，

於以往，網上交易可能只佔所有交易的 10%，並且，只限於小額交易。

然而，當全世界的交易，9成，甚至是 10成，都是以網絡世界交易的話，

那麼，任何差錯、任何電腦故障、任何駭客的出現，

對於世界的影響，就不是 10%交易出現問題，

而是全世界所有交易也會中斷和出問題，試問，有誰可以承擔當中的損失？
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事實上，即使銀行，有最龐大的 IT團隊、最願意投放資源於網絡保安，

然而，因著銀行有天文數字的財富，駭客亦會盡全力去攻陷銀行的網絡。

即使不是駭客問題，其實銀行電腦系統出問題，亦時有所聞。

當存戶登入自己銀行戶口，發覺存款變零的時候，他們又會怎樣想呢？

因此，當人越是倚賴網上交易，

相對，就越渴望擁有一個絕對安全的交易系統，

確保自己的存款，不會被盜去。

因為，網絡世界，不同於實物紙幣和物件，

當銀包被偷的時候，要將銀包帶走，也要時間，

然而，網上世界的金錢，只需零點幾秒的時間，

金錢已經能去到地球的另一邊，永遠無法追回來。

但加密貨幣發明的本身，其實，就是一個加密的交易系統，

以全世界所有掘礦電腦的運算力，成為保安系統，

假如希望偷走一個 Bitcoin的話，就需要打敗所有掘礦的電腦。

既然，Bitcoin是世上唯一一個，

最安全、最高價值的交易及存款系統，甚至乎，比銀行更加安全，

那麼，最終會成為網上交易王者的，必定是加密貨幣，而不是銀行。

因為，當人們擁有越多的財富，就越渴望保存財富的價值，

而財富越多，就越希望放在一個安全的地方，

就正如幾十年前的有錢人，當他們擁有越多財富，就越是會買一個貴重的夾萬，

並且，夾萬裡，不是放一些普通物件，而是會放貴重的黃金、寶石等等。
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所以，加密貨幣也是如此，

越是有錢的人，就越希望買最高價值、保安性能最高的加密貨幣。

於這種情況下，哪種加密貨幣會成為王者，答案亦已經呼之欲出了。

財富越多的人，涉及交易最大金額的買賣，

他們亦自然會願意付代價，揀選價值最高、保安最嚴密的 Bitcoin，
成為他們進行龐大交易，甚至收藏累積財富的頭號選擇。

那麼，他們亦必然不可能再信任會被駭客打敗的銀行，

因為，假如存款，於下一秒就被駭的話，

那麼，又如何做買賣呢？

再者，當越多人使用 Bitcoin，
隨著 Bitcoin的供應有限，不單會令 Bitcoin價格水漲船高，

甚至，價格越高，亦會吸引更多人掘礦，令 Bitcoin的保安更嚴密。

大家可以想想，當你存錢入銀行，感覺上，就像放入夾萬一樣安全。

然而，假如銀行的電腦系統，與外面眾多窮兇極惡的駭客，只是相隔一層防火牆，

駭客隨時也打算攻入來的話，那麼，你還會感覺安全嗎？

當銀行不是絕對安全的時候，那麼，所有銀行，最終也會因為「中央化」，

因而失去人民的信任，轉移到「去中央化」的 Bitcoin身上。

原因，Bitcoin已經有超過十年以上的證明，證明自己於網絡上，比銀行更安全。

屆時，當銀行落得一敗塗地之際，同時間，人們就會將財富轉移到 Bitcoin。
只要人們將 10%財富，轉移到 Bitcoin的話，

那麼，Bitcoin的價值，就已經可以超過一百萬美金。

原因，現時 Bitcoin的總市值，為 1,700億美金，

然而，對比美國股市，只是佔 0.5%。

因此，假如只是將美國股市的 10%金錢，用來買 Bitcoin的話，

那麼，價格已經會上升 20倍。
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並且，全世界不同地方，也會有不同股市、不同上市公司，

然而，全世界，就只有一隻 Bitcoin，
大家可以想像，為何日華牧師提及，

當 Bitcoin普及的時候，輕易就可以升到 100萬美金一個。

而當 Bitcoin大升之際，其他加密貨幣的價格，也有機會追上。

原因，大家可以想想，現時，我們日常生活裡，只能用港幣，

主因，是貨幣兌換的問題。

假如你以其他貨幣付款給店家，除了店家沒有貨幣找換之外，

自己亦要設法將收取的金錢，兌換回港幣，過程中，就造成了大量的浪費。

所以，即使可以用外幣作為交易媒界，成本也會非常高。

然而，現時當我們於網絡中，不同國家的網站購物時，

其實，我們早已習慣用信用咭，以其他國家的貨幣訂購物品，

信用咭機構只收取貨幣兌換差價，作為利潤。

既然，只要用網上購物平台，就已經無需考慮貨幣種類的話，

那麼，於平台上，加一種，甚至加多幾種加密貨幣作為交易之用，又有甚麼難度呢？

例如：台灣人的日常生活中，也會光顧全家便利店，

而於 6年前，他們已經可以於便利店購買 Bitcoin，甚至乎，可以用商店積分購買 Bitcoin。

其實，不單便利店，甚至乎，一部自動售賣機，已可以配合 Bitcoin支付，用來購買可樂。

因此，現時，買賣貨品的平台，於科技上已經成熟，完全可以處理加密貨幣的支付。

所以，現時只是等待一個契機，就是讓全世界所有人都習慣網上買賣，

並且，對 Bitcoin的使用有信心。
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然而，現時的疫情，正正就成為了網絡世界的催化劑，

因為，當所有人都被迫困在家中的時候，他們就要學習如何在家中網上購物。

當他們發覺，網上購物時，銀行及貨幣可能不安全的時候，

那麼，各國的貨幣，就會被加密貨幣取代。

人們工作後，會以自己手上的人工，購買加密貨幣作為日常買賣之用。

直至有一天，他們工作的報酬，也可以選擇以加密貨幣發薪的時候，

自己國家的貨幣，就會慢慢被淘汰。

就正如，當香港局勢動盪的時候，

不同財經人士，也會鼓勵香港市民兌換美金，

原因，港幣不安全，有機會與美金脫鉤。

於這種情況下，假如他們將收入兌換成 Bitcoin，不單能免卻港元貶值的風險，

甚至，手上的 Bitcoin，更會越用越值錢時，

那麼，任何人也會盡快兌換 Bitcoin。

從這個角度，我們就會理解到，為何神一早就要我們學習使用 Bitcoin。
因為，當 Bitcoin普及使用的時候，那時，我們應該已經有用不完的財富，

可以自費全職，於餘下的時間裡，完成末後大復興的使命。

*************************************************************************************

接下來，每一個也宣告三次：「我真的很期待這一個復興！」

Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌感謝神！Amen！

─ 完 ─


